



**KOMISI NASIONAL HAK ASASI MANUSIA  
REPUBLIK INDONESIA**

Jl. Latuharhary No. 4B, Menteng, Jakarta Pusat 10310, Telp.: +62-021-3925230, Fax.: +62-021-3925227 Website: www.komnasham.go.id

---

**KETERANGAN PERS**  
**Nomor: 56/HM.00/X/2024**

**Pengangkatan Anggota DPR RI Periode 2024-2029**

Pelantikan 580 (lima ratus delapan puluh) anggota DPR RI periode 2024-2029 telah dilaksanakan pada Selasa, 1 Oktober 2024. Terkait dengan pelantikan ini, Komnas HAM mengucapkan selamat mengemban tugas sebagai wakil rakyat bagi para anggota DPR RI yang baru.

Kepada anggota DPR RI yang baru, Komnas HAM meminta agar memprioritaskan pembahasan beberapa produk legislasi terkait hak asasi manusia yang masih tertunda pembahasannya, di antaranya: RUU Perlindungan Pekerja Rumah Tangga (RUU PPRT), RUU Masyarakat Adat, Revisi UU Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta ratifikasi Protokol Opsional Konvensi Menentang Penyiksaan (OPCAT).

Komnas HAM juga mendorong penguatan partisipasi publik dalam proses maupun substansi penyusunan legislasi ke depan. Di dalam penyusunan produk legislasi, DPR agar senantiasa mengarusutamakan HAM dalam setiap produk legislasi, khususnya legislasi terkait pembangunan dan investasi yang juga erat terkait atau dapat berdampak terhadap HAM. Komnas HAM juga meminta agar DPR untuk memperkuat pengawasan terhadap pelaksanaan tugas K/L yang berkaitan erat dengan HAM, seperti terhadap aparat penegak hukum dan K/L yang relevan. Langkah ini akan memperkuat penyelenggaraan pemerintah dan juga penghormatan sektor bisnis terhadap HAM guna pemajuan, pemenuhan, dan perlindungan HAM bagi seluruh warga.

Komnas HAM juga meminta adanya perhatian khusus DPR terhadap beberapa isu dan situasi HAM. Salah satunya adalah perlunya perhatian khusus terhadap situasi dan upaya penyelesaian konflik di Papua. Selain itu DPR juga agar memberikan dukungan bagi penyelesaian kasus-kasus pelanggaran HAM yang berat - baik melalui mekanisme yudisial maupun non yudisial.

Dalam kaitannya dengan kelembagaan Komnas HAM, Komnas HAM meminta agar DPR senantiasa memberikan dukungan bagi penguatan kelembagaan, serta dukungan sumber daya bagi Komnas HAM. Selain itu, Komnas HAM berkomitmen untuk melanjutkan penguatan kemitraan antara DPR dan Komnas HAM dalam merespons isu dan situasi HAM yang menjadi atensi publik.

Jakarta, 1 Oktober 2024

**Komisi Nasional Hak Asasi Manusia Republik Indonesia**

**Atnike Nova Sigiro**  
**Ketua**